

Lunes, 13 de Junio de 2011, 14:14

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Economía](#) | [Granada](#)

El crecimiento del PIB de Granada será “muy modesto”, según ESECA

ESTARÁ POR ENCIMA DEL -0,5%

Viernes, 10/06/11 13:58

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar esto

0

Luis F. Ruiz



El vicepresidente primero de CajaGranada, Luis González, junto a la directora de ESECA, Inmaculada Ramos, en la presentación del informe. Foto. Luis F. Ruiz

El crecimiento del Producto Interior Bruto en la provincia de Granada durante el presente año será “muy modesto”, de modo que según los cálculos recabados por el Informe Económico y Financiero de Andalucía elaborado por ESECA estará por encima del -0,5%.

Así lo ha asegurado durante la presentación del estudio el catedrático de la Universidad de Granada Santiago Carbón, que ha apuntado a los periodistas que es necesario crear figuras laborales y de contratos que permitan generar la confianza necesaria entre los consumidores para reducir las malas cifras económicas de los últimos años.

Según Carbón, la situación de Granada es “muy similar” a la del resto de Andalucía, en todo lo que se refiere a la actividad productiva, aunque tiene un componente “contracíclico”, ya que en la provincia la actividad de las administraciones públicas “pesan más que el resto de la comunidad autónoma y que en otras partes del país”, aunque pese a esto los datos de 2010 “no son particularmente buenos”.

El catedrático también ha dicho que el comportamiento de la economía granadina durante este año será “muy parecido”, cuyo comportamiento del empleo no será “tan negativo” como el de años anteriores, “lo que no supone la generación de ningún empleo neto”.

Sobre el total de Andalucía, Carbón asegura que la predicción del Informe ESECA refleja que es “más optimista”, al estimar que se recuperará el 0,6% que se perdió el año pasado en el PIB regional, aunque en el empleo “no tendrá la recuperación que todos esperamos”.

“No es solo un problema nacional, a la economía andaluza se le intensifica más y la tasa de desempleo es aún más significativa, por lo que todo lo que se haga en esta materia es importante para reducir las cifras”, ha dicho Santiago Carbón, que ha recordado que la construcción se mantiene como el sector que más ajustes registró el pasado año.

Por otra parte, el sector servicios ha tenido un comportamiento “más favorable”, al igual que el industrial. Asimismo ha abogado por incidir en materia de turismo, ya que “va a ser un buen año turístico, incluso mejor de lo que opinan algunos analistas”, principalmente por la recuperación que experimentan algunos países europeos que son los referentes del sector en Andalucía.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico: